

## Herren Bezirksklasse West

TTF Kleinaspach : TTC Hegnach IV  
Samstag, 03.12.2022, 19:00 Uhr

## TTC Hegnach IV stockt Punktekonto in der Herren Bezirksklasse West auf

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Eichholz / Fisches nach 4 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste des TTC Hegnach IV im Match der Herren Bezirksklasse West verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam TTF Kleinaspach, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 30:36) hinnehmen musste. Durch diesen, trotz 2 Ersatzspielern errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 9. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 16:2.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los. Czukewitz / Bäuerle überzeugten im Doppel gegen Kull / Läßple, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Unglücklich waren Dürr / Trefz dann in der Begegnung gegen Eichholz / Fisches, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Einen Zähler für die Gäste mussten Föll / Friedrich am Nachbarisch bei der 1:3-Niederlage gegen Franzen / Nestlinger hinnehmen. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Wenig Chancen ließ indes Ralf Czukewitz bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Christian Kull. Das war ein souveräner Sieg. Steffen Bäuerle versäumte es im Anschluss dagegen mit einem 8:11, 10:12, 11:8, 10:12 gegen Steven Eichholz, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Einen knappen Erfolg feierte daraufhin hingegen Alexander Dürr beim 11:8, 7:11, 11:9, 15:17, 11:8 gegen Carsten Fisches, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Tobias Föll bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Jürgen Franzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Nach einem Erfolg für Hans-Joachim Trefz sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Erwin Läßple letztlich nicht zu einem Erfolg ummünzen. Keinen Punkt beisteuern konnte Maximilian Friedrich im Match gegen Harald Nestlinger, das 0:3 verloren ging. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:6. Ein hartes Stück Arbeit hatte Ralf Czukewitz bei seinem 3:2 gegen Steven Eichholz zu verrichten. 11:9, 6:11, 11:5, 7:11, 11:8 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Steffen Bäuerle und Christian Kull den letzten Ballwechsel spielten. Zwar brachte Jürgen Franzen Alexander Dürr phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Alexander Dürr mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Der neue Zwischenstand war 6:6. Einen Zähler für das Team verpasste Tobias Föll bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Carsten Fisches. Keinen erfolgreichen Verlauf schien die Begegnung für Hans-Joachim Trefz gegen Harald Nestlinger nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Hans-Joachim Trefz letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Maximilian Friedrich bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Erwin Läßple. Bevor die beiden Doppel final

gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. Den Sieg von Eichholz / Fisches konnten Czukewitz / Bäuerle im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Damit war der 9. Punkt für den TTC Hegnach IV im Kasten.

Nach dieser Niederlage der TTF Kleinaspach geht es nun im nächsten Spiel am 14.01.2023 gegen den TTV Grossaspach, während der TTC Hegnach IV am 14.01.2023 gegen die SpVgg Rommelshausen antritt.

**Statistik:**

**TTF Kleinaspach**

Doppel: Czukewitz / Bäuerle 1:1, Dürr / Trefz 0:1, Föll / Friedrich 0:1

Einzel: R. Czukewitz 2:0, S. Bäuerle 1:1, A. Dürr 2:0, T. Föll 0:2, H. Trefz 1:1, M. Friedrich 0:2

**TTC Hegnach IV**

Doppel: Eichholz / Fisches 2:0, Kull / Läßle 0:1, Franzen / Nestlinger 1:0

Einzel: S. Eichholz 1:1, C. Kull 0:2, J. Franzen 1:1, C. Fisches 1:1, H. Nestlinger 1:1, E. Läßle 2:0